

Tanz-Fabrik eröffnet neues Tanzstudio in Winterthur

31. AUGUST 2022 11:48

Urdorf ZH/Winterthur - Die Tanz-Fabrik lädt in ihr neues und grösseres Tanzstudio in Winterthur ein. Das Eröffnungswochenende findet am 10. und 11. September statt. Dabei feiert zugleich das jüngste Projekt „May the Funk be with two“ seine Premiere.

Die Tanz-Fabrik lädt zur offiziellen Eröffnung ihres neuen Tanzstudios in Winterthur am Wochenende vom 10. und 11. September ein. Neben Workshops für Kinder und Jugendliche am Samstagmorgen stehen „Battles“ unter dem neuen Projekt „May the Funk be with two“ am Samstagnachmittag und am Sonntag auf dem Programm, heisst es in der [Einladung](#) auf der Internetseite der Tanz-Fabrik. Dort kann man sich auch für das Wetttanzen anmelden. Anders als für die „Battles“ braucht es für die Teilnahme an den Workshops keine Anmeldung. Das Tanzspektakel biete kostenlose Workshops für Kids und Teens mit Lehrern der Tanz-Fabrik, Master Workshops mit den internationalen Tanzgrössen Walid aus Frankreich und Buddha Stretch aus Amerika sowie ein Tanzbattle in den Stilen Popping, Locking, Breaking, Hip-Hop und House, heisst es weiter.

Die Tanz-Fabrik mit Hauptsitz in Urdorf und insgesamt acht Studios ist seit 2018 in Winterthur. Per 1. August ist sie in das grössere Tanzstudio an der Feldstrasse 16 umgezogen. Dieses bietet eine Tanzfläche von knapp 300 Quadratmetern. Die offizielle Eröffnungsfeier am zweiten September-Wochenende solle auch genutzt werden, um das neue Projekt „May the Funk be with two“ zu lancieren, heisst es weiter.
gba

